

**LOCAL | Comercio-Hostelería**

## **ACCA adelanta al viernes 5 de julio su Noche Abierta del Comercio**

**Programadas multitud de actividades de las 21.00 a las 24:00 horas en el eje que discurre entre la calle Ribera y la Avenida de España.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 18 de junio de 2024 - 12:35



Poner en valor e impulsar el comercio de proximidad vuelve a ser uno de los principales objetivos de la Noche Abierta, iniciativa impulsada por la Asociación Centro Comercial Abierto (ACCA) de Priego, en colaboración con distintas Áreas del Consistorio de nuestra localidad, y cuya octava edición se celebrará el viernes 5 de julio.

Un evento que como indicaba en su presentación el concejal delegado de Comercio, José Guzmán, persigue que, con todas las actividades lúdicas previstas y la apertura de los comercios de 21:00 a 00:00 horas, “saquemos al público a la calle y que compren en Priego”.

En su intervención el edil agradecía la implicación de ACCA en esta nueva edición, resaltando la colaboración este año de la Diputación, a través de Iprodeco, y por parte del ayuntamiento de las delegaciones de Desarrollo y Turismo.

En este sentido, José Luis Momparler, presidente de ACCA, agradecía el respaldo que están recibiendo por parte de las administraciones pública en las distintas acciones promocionales que están llevando a cabo, aprovechando para agradecer la implicación de todos los comercios locales, a los que Momparler animó e invitó, “a que trabajen por esta noche y todos saquen sus productos a la calle”.

En cuanto a las novedades de este año, Momparler hacía alusión a los autobuses gratuitos que se pondrán a disposición de los residentes en las aldeas del término municipal, para que el transporte no sea un obstáculo a la hora de disfrutar de este gran evento.

Por su parte, Eva Gómez, vocal de ACCA, señalaba que se ha recuperado la fecha tradicional de la celebración de la Noche Abierta, en el mes de julio, “porque consideramos que es un evento que puede ser el pistoletazo de salida del verano, una época en la que casi todo el mundo se echa a la calle y que mejor manera de hacerlo que uniendo ese tiempo libre con las compras”.

Según adelantaba Gómez, a partir de las 21:00 horas hay previstas distintas actividades a lo largo del eje comercial que discurre de el Corazón de Jesús hasta la Avenida de España, entre ellas castillos hinchables, photocall, exhibición de baile, promociones, sorteos, actuaciones musicales, zancudos y por supuesto, diferentes ofertas de los comercios que abrirán sus puertas hasta las 00.00 horas.

Por último, Gómez animaba a todos los prieguenses y visitantes a que participen en esta iniciativa, “en la que el comercio de Priego, con mucho gusto, os estará esperando”.